
 
 
 

Quali sono state le tue ultime acquisizioni? Quale artista hai sul tuo radar? Hai visto questa mostra? 

 

Domande che ognuno di noi nel mondo dell’arte sente costantemente. 

Semplici, ma stimolanti ed a volte anche solo per “spiare” o solamente esplicative. 

Qualunque cosa. 

Alla lunga queste domande portano all’importanza dell’arte. 

 

Per noi l’arte contemporanea rappresenta uno sbocco per affrontare le domande più urgenti della 
società. Molto prima che ci conoscessimo, sentivamo entrambi un'attrazione per l'arte del nostro 
tempo. La nostra collezione è un cosiddetto “progetto in corso”. È iniziato 15 anni fa con alcune 
timide acquisizioni e da allora formiamo costantemente il nostro gusto. Non abbiamo un tema 
ricorrente (o forse lo abbiamo inconsciamente...) a cui ci affidiamo per collezionare. acquisiamo  
semplicemente ciò che amiamo. È tutto. Cosi semplice? Non proprio, al contrario è molto più 
complesso trovare ciò che ami veramente che seguire un'idea. 
La grande varietà di espressioni artistiche che incontriamo quotidianamente ci entusiasma, poiché 

colpisce una caratteristica essenziale dell'arte contemporanea ed i dialoghi con gli artisti sulle loro 

idee, ideali e sui loro modi di esprimersi, animano la nostra collezione. 

 

Il mondo dell’arte non potrebbe esistere senza incontrarsi – incontrare galleristi, artisti, 

collezionisti: infine amici. Alle fiere d'arte hai tutto questo. È stimolante e faticoso, ma è comunque 

il modo migliore per esplorare l'arte e immergersi nell'affascinante mondo dell'arte. 

 

Il premio acquisizione Marval sostiene lo sforzo delle comunità di organizzare fiere d'arte, 

incoraggia i galleristi a partecipare alle fiere  (e sappiamo quanto possa essere faticoso) ed aiuta i 

giovani artisti ad entrare nella nostra collezione ed essere rappresentati tra gli altri talenti.  

Barcellona, Madrid, Marsiglia, Torino , Verona, e Vienna  sono alcuni dei luoghi in cui stiamo già 

collaborando con istituzioni private per diffondere la nostra passione.  

Condividere il nostro obiettivo a Bologna e sostenere Artefiera è un altro colpo di fortuna. 

 

Buona fiera!  


